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令和２年度第５回府中市国民健康保険運営協議会 

１ 日 時  令和３年３月２９日（月） 午後１時１５分～午後１時４５分 

２ 場 所  府中市役所北庁舎３階第２・３会議室 

３ 出席者  (1) 運営協議会委員 

区分 氏名 出欠 

被保険者を代表する委員 

谷 中  智 一 〇 

佐 藤  俊 浩 〇 

藤 見  義 彦 〇 

桒 田  勝 × 

谷田部  知津子 〇 

保険医又は保険薬剤師を代表

する委員 

櫻 井  誠 × 

野 本  和 久 × 

金 森  泰 〇 

山 本  純 一 〇 

中 村  徳 浩 × 

公益を代表する委員 

手 塚  としひさ 〇 

髙 津  みどり 〇 

奥 村  さち子 〇 

日 野  佳 昭 〇 

水 野  洋 子 〇 

被用者保険等保険者を代表す

る委員 

新 保  恵 子 ○ 

（ 欠     員 ）  

       (2) 事務局 

職 氏名 

市民部長 山 崎  信 孝 

市民部保険年金課長 山 田  晶 子 

市民部保険年金課長補佐 青 木  眞 輝 

市民部納税課長補佐 青木葉  一 幸 

市民部保険年金課給付係長 中 島  明 宏 

市民部保険年金課保険税係長 小 俣  秀 行 

市民部納税課納税推進係長 有 村  徳 昭 

市民部納税課滞納対策係長 畠 山  太 一 

市民部保険年金課事務職員 佐々木  恭 平 

４ 傍聴者  ０人 
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令和２年度第５回府中市国民健康保険運営協議会 

（令和３年３月２９日開催） 

 

会議録（要点筆記） 

 

［各委員着席］ 

 

給付係長： それでは定刻となりましたので、ただいまより「令和２年度第５回府中市

国民健康保険運営協議会」を開催いたします。 

      本日、第５回の運営協議会につきましては、当初の予定になく、急遽開催

となったにも関わらず、皆様にはお忙しい中、ご出席いただきまして、誠に

ありがとうございます。 

      本日も前回と同様に、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、皆様に

は入場時に検温をさせていただきました。ご協力ありがとうございます。 

 

給付係長が、配付資料の確認を行った。 

 

給付係長： 本日の会議は、桒田委員、櫻井委員、野本委員、中村委員から欠席との連

絡をいただいておりますので、ご報告いたします。なお、出席が委員定数の

２分の１を超えておりますので、本協議会が有効に開催されますことを申し

添えます。 

      それでは、本日の議事について、会長、よろしくお願いいたします。 

 

会 長： 皆さん、こんにちは。事務局からもありましたように、本日は大変お忙し

い中急遽ご参集いただきまして誠にありがとうございます。４月１日から適

用の新型コロナウイルス感染症関係の国保税の減免等の対応がございまし

て、重要で緊急な案件ということでご理解いただければと思いますのでよろ

しくお願いいたします。 

それでは、早速でございますが、お手元の議事日程に基づき、進めていき 

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 
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      まず、日程第１「会議録署名委員の指名」を行います。被保険者を代表す

る委員から、谷中委員。保険医又は保険薬剤師を代表する委員から、金森委

員。公益を代表する委員から、日野委員にお願いしたいと思いますが、よろ

しいでしょうか。 

     

委  員： 異議なし。 

 

会 長： それでは、ご異議がないようでございますので、各委員には、本日の会議

の会議録署名委員をお願いいたします。 

 

   続きまして、日程第２の「令和３年度における新型コロナウイルス感染症

に係る国民健康保険税の減免について」を議題といたします。 

      事務局より説明をお願いいたします。 

 

保険年金課長補佐が、資料の説明を行った。 

 

会 長： 説明が終わりました。これより質疑に入りますが、ご発言にあたりまして

は、前回と同様に事務局からマイクをお渡ししますので、お使いくださいま

すようお願いいたします。なお、感染症予防のため、次に発言する方には、事

務局が消毒してからお渡ししますので、お時間をいただきますが、ご協力お

願いいたします。 

それでは、ご質問やご意見ございますか。ご質疑のある方の挙手を求めま 

す。 

 

委 員： 今回の感染症の影響というのは、今年度も来年度も続くと考えなくてはい

けないんです。その中でほぼ毎年減免をしていかなければいけなくなる可能

性が高いのですが、減免の基準のア、前年の収入の１０分の３、イの前年の

合計所得が１０００万円以下、これはどこからもってきた数字なのですか。



4 

 

どこを参考にした数値なのでしょうか。ほかのところでやってるからとかい

ろいろあると思うのですが、この数値の理由を教えていただけないでしょう

か。 

 

保険税係長： 減免の基準の数値ということでございますが、前年の合計所得が１０００

万円以下であること、こちらにつきましては今回影響を受けていらっしゃる

方、その方の影響を受けているもの以外のものも合計しまして１０００万円

以下であること、というかたちになっておりますので、実際影響を受けてい

る金額プラスその他、所得があった場合に合計するものでございます。以上

でございます。 

 

会 長： そういうことなの。国からの。 

 

保険税係長： 通知につきましては国からの基準でございまして全国同じ基準でございま

す。以上でございます。 

 

会 長： よろしいですか。他にご質問等ございますか。 

 

委 員： では質問をさせていただきます。今ご説明の中で対象の被保険者には納税

通知書の同封ということとかホームページの掲載ということで説明をいただ

いたのですけれども、令和２年度についても同じようなかたちで周知をした

と思いますけれども、そういったことで実際にどうだったのか、被保険者の

方が送付されたことでかなり周知が広がったというような状況だったりとか、

その通知でもなかなか伝わらなかった部分があって、後から何か申請があっ

たのか、そういうことがあったのかその辺状況が分かりましたら教えてくだ

さい。それと特別会計当初には反映されていないということでご説明をいた

だきましたけれども、令和３年度のコロナ減免の見込み、難しいところであ

ると思いますけれども、その辺の見込みであったりとか、あと、特別会計への

影響額など今の段階で考えられてる部分がありましたら教えてください。以
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上です。 

 

保険税係長： まず、最初の質問でございますが、申請の昨年度の状況等につきましてで

すけれども、まず納税通知書に同封させていただいた後はそれなりに反響が

ございまして、この段階で令和２年７月以降減免の申請の件数は増えている

ところでございます。納税通知書等で確認取れなかった方と思われる方、文

章ですので読まれてないかなと思われる方につきましては、お問い合わせが

あった段階で聞き取りをさせていただくなかで、減免の状況に該当するかど

うか１件１件確認をさせていただいております。ですので納税通知書等のご

案内でほぼ足りているものとは感じておりますけれども、その他の方につき

ましては問い合わせの中でということで確認させていただいております。以

上でございます。 

 

保険年金課長： 次に、今回どのくらいを想定しているかというところにつきましては、委

員がおっしゃられる通りどのくらい更に収入が減少する、１０分の３以上減

少する方がいらっしゃるのかというところが、非常に見込みづらいというと

ころではあります。しかしながら、何かしらの数字というところで今見てい

るところでは、令和３年度及び令和２年度相当分の試算額につきましては、

令和３年１月から２月までのコロナ減免の申請件数の決定者から推計いたし

まして、３年と２年度相当分についてはその２か月間で約９５０万円ほど減

額、減免させていただいているところです。それを仮に２回目の緊急事態宣

言後の状況というところで考えさせていただいて、減少するという方がいら

っしゃるとすると、その方のうち財政支援が受けられるのが１９０万円程で、

今回資料の方ではご説明を敢えてしておりませんが、残りの１０分の８につ

きましては市の一般会計の繰入れで賄うというかたちになっておりますので、

市の負担としては７６０万円程だと見込んでおります。しかしながら先程も

申し上げましたが、令和２年の収入からさらに令和３年で収入が減りません

と対象とならないかたちとなってまいりますので、実際には先ほど申し上げ

た金額の半分くらいが現実的な数字になるのではないかと考えております。
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以上でございます。 

 

委 員： はい、ありがとうございます。 

   

会 長： よろしいですか。 

他にご質疑ございますか。よろしいですか。 

      それでは、他に質疑がないようでございますので、お諮りいたします。本

件の内容にご異議ございませんか。 

 

委  員： 異議なし。 

 

会 長： ご異議無しと認め、本件は、了承することといたします。 

      はい、ありがとうございます。 

 

続きまして、日程第３の「新型コロナウイルス感染症に係る国民健康保険

税の減免（令和２年度課税分）及び傷病手当金の支給について」を議題とい

たします。 

事務局より説明願います。 

 

保険年金課長補佐が、資料の説明を行った。 

 

会 長： 説明が終わりました。これよりご質問やご意見を受けたいと思います。ご 

質問、ご意見のある方の挙手を求めます。 

      特によろしいですか。はい、ありがとうございます。 

      それでは特に質問等無いようでございますので、本件は了承することでご 

異議ございませんか。 

 

委  員： 異議なし。 
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会 長： はい、ありがとうございます。それでは、本件は了承といたします。 

 

続きまして、日程第４の「その他について」を議題といたします。まずは事 

務局から、何かありますか。 

 

保険年金課長及び給付係長が、事務連絡及び今後の開催日時の確認を行った。 

 

会 長： ありがとうございます。事務局は他によろしいですか。 

それでは、皆さんの方からその他ご質問等ございますか。よろしいですか。 

無いようでございますので、以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。 

議事進行にご協力いただきまして誠にありがとうございました。以上をもちま

して、令和２年度第５回府中市国民健康保険運営協議会を閉会いたします。議事

運営にご協力いただき、誠にありがとうございました。 


